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Einführung der elektronischen Gesundheitskarte (eGK) 

 

 

Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport 

 

 

Ich frage den Magistrat: 

 

1. Welche Kosten sind der Stadt Kassel im Zuge der Einführung der 

elektronischen Gesundheitskarte (eGK) entstanden? 

 

2. Wie verteilen sich diese Kosten auf die Jahre? 

 

3. Welche Kosten fallen für die Ausstattung der Rettungswagen mit 

Lesegeräten für die eGK im laufenden Jahr an? 

 

4. Welche Kosten sind dafür bereits in früheren Jahren angefallen [von 2007 

bis 2014]? 

 

5. Wie viele Lesegeräte müssen in diesem Jahr beschafft werden, wieviele 

wurden in den Jahren 2007 bis 2014 beschafft? 

 

6. In welcher Form und nach welchen Regeln wurde der Auftrag 

ausgeschrieben? 

 

7. Wie viele Bieter haben ein Angebot abgegeben? 

 

8. Welche zusätzlichen Funktionen kann der städtische Rettungsdienst durch 

die Einführung der eGK nutzen? 

 

9. Welche Leistungen können den Patienten durch die Beschaffung der Geräte 

zusätzlich angeboten werden? 

 

Um schriftliche Antwort wird gebeten. 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordneter Jörg-Peter Bayer 

 

Jörg-Peter Bayer 

Stadtverordneter 




